Norma Aracely Cázares Rocha

FORMACIÓN ACADÉMICA

Soy licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Nuevo León. Actualmente, en la misma casa de estudios, me encuentro cursando el cuarto y último semestre de la maestría en Derecho Constitucional con orientación en Derecho Procesal Constitucional.

TRAYECTORIA PROFESIONAL

He servido de manera ininterrumpida a la sociedad por más de 16 años, a través de mi labor en el Poder Judicial del Estado de Nuevo León.

Inicié mi carrera en la función pública con mi ingreso al Poder Judicial del Estado en el mes de agosto del año 2008. Fungí como auxiliar administrativo en el Juzgado Octavo de Jurisdicción Concurrente, para luego ocupar el cargo de escribiente en dicho lugar. Posteriormente, en mi labor de escribiente, fui adscrita a la Gestión Judicial Civil y Mercantil que, ulteriormente, se dividiría por materia, continuando con mi ejercicio profesional en la Gestión Judicial en materia mercantil.

Actualmente me desempeño como Secretario adscrita al Juzgado Segundo de Jurisdicción Concurrente del Primer Distrito Judicial en el Estado de Nuevo León.

COMPROMISO CON LA CARRERA JUDICIAL

Demostrando un firme compromiso con la carrera judicial, participé y resulté vencedora en el Concurso de Oposición Libre para la Categoría de Juez de Primera Instancia Especializado en las materias Civil, Familiar o Mercantil (por lo que hace a la materia mercantil), por haber aprobado la totalidad de las etapas del referido concurso y reunir el perfil requerido para la categoría de juez de primera instancia especializado en la materia mercantil. Tal concurso se llevó a cabo en el año 2023 por convocatoria del Consejo de la Judicatura del Estado de Nuevo León.

CURSOS DE PROFESIONALIZACIÓN

Estoy convencida de que el proceso electoral del Poder Judicial de la Federación representa una oportunidad para que la sociedad respalde a perfiles con trayectoria honesta, compromiso con la legalidad y una visión clara de la función que debe cumplir el juzgador.

Por ello, he de puntualizar que a lo largo de mi vida profesional he procurado una preparación constante a través de la capacitación continua y actualizada en temas fundamentales para el ejercicio de la función jurisdiccional.

Relacionados con la materia mercantil, en la cual me he desempeñado durante mi servicio público, he de destacar los siguientes cursos: Derecho mercantil; Derecho de los tratados internacionales; Derecho constitucional comparado; Arrendamiento financiero; Tratados internacionales; y Valoración racional de la prueba.

Buscando siempre optimizar y perfeccionar el ejercicio de la función judicial privilegié la adquisición de conocimientos específicos mediante los cursos: Interpretación y argumentación jurídica; Taller de redacción judicial; Ortografía y redacción; Redacción de sentencias en derecho privado; y Análisis de agravios en materia de derecho privado.

Por otro lado, en aras de la eficiencia organizacional y a fin de obtener mejores herramientas en la toma de decisiones, participé en los cursos de: Liderazgo; Resiliencia; Comunicación asertiva; y Gestión de las Emociones.

CURSOS DE PROFESIONALIZACIÓN

Además, consciente de mi tarea de brindar una justicia más cercana a todos y todas, me capacité en tópicos de relevancia social, como: Lenguaje incluyente; Aspectos Teóricos del Protocolo sobre Niñas, Niños y Adolescentes; Análisis de criterios derivados de la jurisprudencia nacional familiar; La justicia digital en Nuevo León a un año de la pandemia // El amparo por medios electrónicos (juicio en línea); Alimentos; y Presunción de inocencia.

Finalmente, conocedora de las obligaciones derivadas del encargo público, he de enlistar la toma de los cursos que enseguida nombro: Responsabilidad de los servidores públicos; Transparencia judicial y protección de datos personales; y Protección de datos personales y técnicas para la elaboración de versiones públicas de resoluciones judiciales